
7 月 13 日（木）ＰＴＡ役員会 校長挨拶 

 

連日猛暑日が続き、熱中症対策に追われておりましたが、今日は暑さも一段落して、過ご

しやすくなりました。暑さのためにプール実施が中止となるなど昔では想像もつかなかっ

た異常な事態でした。 

前回のＰＴＡ役員会以降の事をお伝えします。 

5 月に行われた運動会は、今年初めて運動公園陸上競技場で実施しました。昨年度までは

不可能ではないかと思われていた一大プロジェクトですが、関係行政各所、本校職員、保護

者、ＰＴＡ役員、地域の皆様のご協力のお陰で実施することができました。ありがとうござ

いました。 

6 月には球技ブロック大会が上本郷小学校を会場に行われ、ユニホームを新調したサッカ

ー部は溌剌としたプレーを見せ、バスケットボール部は令和に入ってから負けなしのⅤ5 を

達成しました。5 年生が、林間学園で手賀の丘青少年自然の家に行ってきました。昨年度か

ら手賀沼ツーリズムの体験学習を充実させています。全員が参加できてよかったです。 

7 月には、地域懇談会を開催しました。各町会長、福祉協議会、民生児童委員、安全・防

犯パトロール、ＰＴＡ役員、計３０名の皆様にご出席を賜り、子どもたちの安全について情

報交換を行うことができました。なお、その際、本校児童の挨拶がよくなっていることをお

話される方が多く、ありがたく思いました。 

陸上部も活動を始め、４月から４年生以上の参加で練習を積み重ねている吹奏楽部とと

もに１０月の大会や演奏会に向けて暑い中がんばっています。 

これから夏休みに入りますが、ご家庭での楽しい計画や地域での行事等で様々な体験を

積み重ね、元気な子どもたちに９月に再開できることを願っています。 

まだまだ暑い日があると思いますが、お体ご自愛ください。 

 


